

2学年通信

宇部市立藤山中学校
第2学年 学年通信
第4号
2020年7月30日

もうすぐ夏休み



長い梅雨も明けて、やっと本格的な夏がやってきました。8月1日から夏休みに入ります。年度初めから休業に入り、様々な行事が中止や規模を縮小され、大変な1学期になりましたが、保護者の方や地域の方々のご協力で何とか1学期を終えることができそうです。ありがとうございます。

学年通信第3号でも紹介したように、振り返ると子どもたちの成長や頑張りがいろいろなところで見られた1学期でした。2年生の成長ぶりは職員室でも話題になるほどです。今年の夏休みは新型コロナウイルスの影響から8月1日～16日までの16日間と短いものですが、ご家庭でも通知表を見ながら1学期の子どもの成長を話題にしてみてください。

まだまだ
うがい



2学期には職業調べをします

中学校生活もほぼ半分が終わりました。来年の夏休みは卒業後の進路に向けて努力していることでしょう。2学期は、キャリア教育の一環として職業調べを行います。ご家庭でも将来の夢や将来つきたい職業などについて話をしてみてもどうでしょうか？中学校卒業後の方向性が見えてくると思います。

8月19日に課題テスト



メールでもお知らせしましたが、7月27日に1学期の期末テストの結果を配付しました。努力が実って成績が上がった生徒や実力を思うように発揮できなかった生徒など結果は様々でした。次は、夏休み明けの課題テストです。夏休みに入って3週間足らずで課題テストがあります。提出物の確認や勉強時間の確保をお願いします。リラックスしつつも、生活や学習のリズムを崩さず過ごして夏休み明けに備えてください。

外出時はマスク
をしよう



2学期当初の予定

- 8月17日(月) 始業式 (給食なし)
*国語、理科、英語の課題提出日
- 8月18日(火) 成長測定 (給食開始)
- 8月19日(水) 課題テスト
*社会、数学、英語の課題提出日

帰宅時は手洗い
をしよう

